




これまでに発見された神経芽細胞腫(以下 NB)の数も多くなり,しかもその治療成績が驚く

程良好であることから,現在,実施されている NB マススクリーニングが有用であることは

異存ないと思われるが,経済的効果の重要性は当然のこととして,より精度を挙げたスクリ

ーニングとして,京都市で HPLC によるスクリーニングを開始した。スポットテストと比較

して両方法の経済性を加味した有用性について今後検討する。 


